

# Energetische Wirbelsäulenaufrichtung

## SPIRITUALITÄT / ENERGETIK



Die korrekte Aufrichtung der Wirbelsäule ist eine Voraussetzung für unser Wohlbefinden. Betrachtet man die Körperhaltung eines Menschen, kann man seinen gegenwärtigen seelischen Zustand und seine Einstellung zum Leben erkennen. Alle emotionalen Empfindungen, die ein Mensch in seinem Leben erfährt, werden in seiner Wirbelsäule gespeichert. Darauf antwortet unsere Wirbelsäule mit einer Krümmung, Überlastung und

Verschiebung der Bandscheiben.

Die energetische Aufrichtung ist eine Form des geistigen Heilens durch die Übertragung der Aufrichtungsenergie. Dies wirkt nicht nur auf die Wirbelsäule, sondern bewirkt auch eine Wiederherstellung der natürlichen Ordnung von Körper, Geist und Seele. Dadurch werden die Selbstheilkräfte angeregt, was eine sofort sichtbare Aufrichtung der Wirbelsäule, Ausgleich der Beinlängendifferenz und des Beckenschiefstandes bewirkt. Darüber hinaus erfahren viele Menschen einen Sprung in ihrer Persönlichkeitsentwicklung.

Für dieses Seminar benötigen Sie ein Pendel (Erfahrung nicht nötig). Wenn Sie bereits ein Pendel haben, bringen Sie dieses bitte mit.

Der Kurs erweitert das Praxisportfolio energetisch arbeitender Therapeuten/innen und ist auch für andere, an Energiearbeit interessierte Berufsgruppen geeignet.

Termine:  
**Fr. 23.05.2025**  
10:00-18:00 Uhr

Preis:  
**150,- Euro \***

**Paracelsus  
Gesundheitsakademie  
Oberbürgermeister-  
Dreifuß-Str. 1  
86153 Augsburg  
Tel. 0821 - 349 95 56**

Seminarnummer:  
**SSC89230525**

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: [www.paracelsus.de](http://www.paracelsus.de)
- per QR:



**Dozent/in Sonja Engelschalk:** Jg. 1969, verheiratet, 2 Kinder. Frau Engelschalk kommuniziert seit ihrer Kindheit mit Verstorbenen und Engeln. Nach Ausbildungen zur Friseurin, Kosmetikerin und med. Fußpflegerin zog es sie immer stärker zur Spiritualität. Seit 2006 ist sie anerkannte Heilerin des Dachverbands Geistiges Heilens und führt seit 2008 ihre eigene energetische Praxis, inklusive eigener Energieprodukte. Ihr Wissen vertiefte sie von 2005 bis 2013 in Therapeutic Touch und ergänzte dies mit Fachfortbildungen wie Mental Coaching, Jin Shin Jyutsu, Rückführung, Reiki und systemischem Stellen. Zudem erlernte sie u. a. Wirbelsäulenaufrichtung bei einem Arzt. 2019 schloss sie ihre Ausbildung zur Tierheilpraktikerin ab, ergänzt durch Osteopathie, Cranio-Sakral- und Physiotherapie für Pferde.